

# montauban

vernissage, hier soir

## Bernard Duvert, peintre et prêtre pour l'éternité

Un prêtre anticlérical, un nomade de la foi, un SDF (sans diocèse fixe)... Voilà en quelques expressions, comment se définit Bernard Duvert qui expose actuellement ses toiles au conseil général. Il faut dire que son profil est pour le moins atypique. Ce ministre de l'église catholique est aussi peintre, un proche de Mgr Gaillot qui a pour maître, en peinture, Bengt Lindström. Enfant de Belleville, il peint dès l'âge de 6 ans. Très vite, à sa sortie du séminaire, l'artiste de talent dérangera sa hiérarchie. Ses œuvres secoueront les cloches de France. Sa liberté ne sera pas du goût de tous. Peintre ou prêtre, il faut choisir, lui dira-t-on, en substance, à l'époque. L'intéressé, optant pour la liberté absolue de conscience, choisira alors de vivre sa double appartenance pour l'éternité. Ce drôle de phénomène en soutane a aujourd'hui 62 ans. « Mais quand je suis dans mon atelier, je mets



Rolland Garrigues et Jean-Luc Deprince ont représenté Jean-Michel Baylet au vernissage. / Photo DDM, Manu Massip.

ma blouse d'artiste », confesse-t-il.

Comment en est-il alors arrivé à exposer dans le hall d'accueil du conseil général ? Depuis deux ans, l'artiste habite à Caussade. Une rencontre à la préfecture avec Jean-Michel Baylet, président du conseil de Tarn-et-Garonne a fait le reste.

Demandé Paris, Londres, New-York... Bernard Duvert présente

dans cette exposition une série de toiles qui témoignent d'une vie pas si austère que cela. L'artiste réveille ses ouailles par la couleur et la matière. Il est également l'auteur de plusieurs livres, dont un qui a fait scandale, « Rose soutane. » Le mariage gay ? « Pour. Même si, on aurait pu éviter beaucoup de guerres en choisissant le terme d'union plutot que celui de mariage. »

Dans le cadre du vernissage qui se déroulait, hier soir, l'artiste a également présenté un livre d'art intitulé « Montauban, regard de peintre ». Un ouvrage dessins et d'aquarelles, où il glisse d'entrée : « Montauban est à l'Occitanie, ce que Rome est à son Aventin. »

**Thierry Dupuy**

Si vous lisez cet article sur l'e-journal Premium (web ou tablette), cliquez sur l'image pour voir un diaporama